

**8 Société et Culture**

**Arbre de Noël de la mairie de Libreville**

**Des cadeaux pour les enfants défavorisés des six arrondissements**

SNN  
Libreville/Gabon

LE maire de la commune de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, a perpétué, hier, ce qui s'apparente désormais à une tradition en cette période de fête de la Nativité. À savoir : sillonner les six arrondissements de la commune pour aller offrir des jouets aux enfants issus des familles démunies. Accompagné de quelques-uns de ses collaborateurs, l'édile de Libreville a donc reçu partout un accueil digne de l'événement.

La caravane de Noël de l'Hôtel de ville a traversé plusieurs zones de la capitale, chargée de jouets par milliers : stade de basket-ball des Trois-Quartiers, écoles publiques de la cité Mebiame, Nzeng-Ayong 1



Photo : SNN

La maire Rose Christiane Ossouka Raponda tenant dans ses bras une enfant à qui elle vient de remettre un cadeau...

et Cité-Damas, école catholique de Notre-Dame des Victoires, etc. L'objectif visé est de redonner le sourire aux enfants issus des couches sociales vulnérables des six arrondissements de la commune. A travers cet acte de solidarité, Rose Christiane Ossouka Raponda a bien voulu réparer une sorte d'injustice sociale, qui fait

que, faute de moyens conséquents, de nombreux parents, bien qu'ayant de l'amour pour leurs enfants, se retrouvent souvent dans l'incapacité de leur offrir des cadeaux en signe dudit amour, surtout en pareille circonstance. Alors que la fête de Noël qui se célèbre en souvenir de la naissance de l'enfant



Photo : SNN

... et à d'autres dans une ambiance festive.

Jésus, est, avant tout, un événement heureux et joyeux pour les enfants. Elle témoigne aussi l'amour de Dieu envers les humains, qu'elle considère comme ses enfants, et l'amour que les humains devraient éprouver à leurs progénitures. C'est donc une occasion appropriée pour chaque parent de faire

plaisir à ses bambins. C'est fort de cela que Rose Christiane Ossouka Raponda, par cet acte d'amour, s'est transformée en mère Noël pour les enfants des familles économiquement faibles. La grande particularité de l'événement, cette année, a été l'augmentation du nombre des bénéficiaires. « Depuis cette

année, nous nous sommes dits que nous allons essayer d'augmenter le nombre d'enfants bénéficiaires, dans la mesure où beaucoup de familles n'arrivent pas à offrir, lors de ces fêtes, un petit cadeau à leurs enfants, parce que le pouvoir d'achat ne le leur permet pas. Cette année, mille deux-cents enfants au total, soit deux-cents enfants de chaque arrondissement, ont reçu aujourd'hui mille deux-cents jouets du maire de Libreville », a indiqué l'édile de la capitale.

A chaque étape, les enfants ont témoigné leur gratitude à leur bienfaitrice, tout en souhaitant que l'action se pérennise. Notons que les bénéficiaires avaient fait l'objet d'un recensement en amont par les différents chefs de quartier dans chacun des six arrondissements.

**Assistance aux personnes du 3e âge/Société commerciale gabonaise de réassurance (SCG-ré)**

**Des cadeaux de Noël à "nos vieux"**



Photo : AJT

Le directeur général adjoint de la SCG-ré, Judaïcël Mawi, remettant des médicaments aux bénéficiaires.

AJT  
Libreville/Gabon

Une œuvre de cette Société qui a rendu visite, vendredi, aux pensionnaires du centre d'accueil Fraternité Saint-Jean, situé à la vallée Sainte-Marie.

DANS le cadre de la célébration de la fête de la Nativité, moment de partage et de communion, où les enfants et les personnes chers sont mis à l'honneur, la Société commerciale gabonaise de réassurance (SCG-ré) a décidé de célébrer la Noël avec "les vieux". Hier, la mutuelle le SG-ré, conduite par son directeur général adjoint, Judaïcël Mawi, est allée déposer des cadeaux au pied du sapin de la Fraternité Saint-Jean. Un lot de

présents constitués de l'électroménager, des produits de première nécessité, des médicaments, des denrées alimentaires et de la lingerie.

« Durant cette période des fêtes de fin d'année qui, la plupart du temps, met en avant les enfants, il est tout aussi nécessaire de se rapprocher des personnes qui sont à la fin de leur parcours sur terre. Et dans cet élan, nous, en tant qu'entreprise citoyenne, et au travers de notre mutuelle, avons décidé de faire un don à la Fraternité Saint-Jean, qui recueille et s'occupe de personnes âgées qui ont littéralement été abandonnées », a indiqué M. Mawi.

Un geste salué par la responsable du centre, Mère Lydie Oyane qui, au nom des pensionnaires, n'a pas manqué de remercier les



Photo : AJT

Vue partielle de la donation

donateurs. « C'est un grand honneur pour nous de vous recevoir au sein de la Fraternité Saint-Jean, malgré vos nombreuses obligations (...) en cette période de Noël, où nous allons célébrer notre Dieu (...). Nos vifs remerciements à l'intérêt que vous portez à notre institution. Que Dieu vous bénisse », a indiqué la religieuse.

Il faut relever que la Fraternité Saint-Jean, comme les structures d'accueil de personnes en difficultés, notamment des personnes du troisième âge, est confrontée à bon nombre de problèmes. La structure ne bénéficie d'aucune subvention permanente et sa survie repose sur la divine providence et la générosité de quelques donateurs qui, d'ailleurs, se font de plus en plus rares. Ses locaux sont également étroits et

inadaptés.

« Depuis que la structure est sous ma direction, beaucoup de choses ont changé, surtout au niveau des conditions de vie des résidents, l'hygiène des lieux et des personnes âgées, une alimentation équilibrée. Mais, notre engagement à soutenir et à recevoir davantage de résidents fait face à des contraintes qui limitent notre action. Les aides dont nous avons besoin pour porter assistance diminuent chaque année. Nous manquons de chambres pour accueillir le maximum de personnes nécessiteuses et d'aménagements pouvant procurer un minimum d'intimité aux résidents », s'est plaint Mère Oyane.

A noter que le centre d'accueil Fraternité Saint-Jean a été fondé en 1993 par une laïque française consa-

crée, Estelle Satabin, afin de venir en aide aux personnes âgées des deux sexes et de nationalités diverses. Aujourd'hui, la Fraternité reçoit des personnes âgées abandon-

nées, malades, celles âgées ayant perdu leur autonomie et celles atteintes de maladies incurables, des handicapés ou sans familles pour des séjours de longue durée.



MAMAN! REGARDE! REGARDE LE PÈRE NOËL LÀ, IL BOIT LA BIÈRE!!

C'EST NORMAL, JE N'AI JAMAIS VU UN ÉTRANGER RÉSISTER À L'ENVIE DE BOIRE NOTRE BIÈRE...

HAMMMMM...

LYBEK 2017